

Vendredi 13 Décembre 2024

Communiqué de presse de la Fédération UDI de Côte d'Or

Nous saluons la nomination de François BAYROU au poste de 1^{er} Ministre.

Homme de conviction, il aura à cœur dans les moments difficiles que nous traversons de trouver un chemin pour redonner de la stabilité à notre pays.

Il lui faudra apporter des réponses rapides et concrètes aux besoins de nos concitoyens, de nos agriculteurs et de nos entreprises.

Sans oublier que la gravité de la situation, de nos comptes publics impose de faire des économies qui devront être équitables pour être acceptables par tous

Il pourra compter sur le soutien de l'UDI comme l'ont déjà rappelé nos responsables nationaux.

Pour la Fédération

Pascal Grappin
Président de l'UDI Côte d'Or

Ludovic Bonnot Délégué Départemental de l'UDI Côte